

Kirche in 1Live | 19.01.2018 floatend Uhr | Florian Schmitz-Kahmen

## Hauptsache

Letzten Donnerstag hat er wieder bei mir geklingelt.

Donnerstags fährt Gott nämlich immer in die Stadt zum Einkaufen.

Und dann macht er einen Zwischenstopp.

Wir trinken eine Tasse Kaffee und reden über ihn, mich und die Welt.

"Ich brauche unbedingt deine Unterstützung", bestürme ich ihn, kaum dass er sich auf die Küchenbank gesetzt hat.

"Na dann mal los", sagt Gott, "ich helfe, gerne."

"Wir haben gestern Abend im Freundeskreis darüber gesprochen, worauf es im Leben wirklich ankommt. Also, wovon man sagen kann: das ist die Hauptsache. Und ich muss zugeben: Ich bin enttäuscht! Nicht, dass die Antworten total blöd gewesen wären. Das nicht. Für Christoph zum Beispiel war es der Zusammenhalt. Für Thomas der Frieden. Guido hat gesagt, für ihn sei die Gesundheit am wichtigsten. Und Stefan, der Träumer, wollte die Liebe in den Mittelpunkt stellen. Aber keiner, wirklich keiner außer mir, sieht es so, dass der Glaube ... also dass du die Hauptsache bist."

"Bist du dir da sicher?" fragt Gott beschwichtigend. "Vielleicht hast du auch nur was missverstanden. Aber sei's drum. Hauptsache ist doch, dass es letzten Endes einen gab, der es auf den Punkt bringen konnte."

"Danke, das tut gut", erwidere ich. "Aber wie soll ich das den anderen klarmachen?"

"Hm", antwortet Gott nachdenklich, "vielleicht solltest du zuerst dir selbst etwas klarmachst."

"Nämlich?"

Gott guckt mich liebevoll an: "Frag mal den Träumer Stefan. Er hat mit der Liebe direkt ins Schwarze getroffen."

**Sprecherin: Alexa Christ**